

CONSTRUYENDO JUNTOS UNA JUSTICIA ABIERTA PARA UN PERÚ MEJOR

El Acceso a la justicia es un principio básico que todo estado de derecho debe garantizar y uno de los derechos fundamentales que más obstáculos encuentra a la hora de hacer efectivo su ejercicio, sobre todo para aquellos grupos o colectivos de personas que se encuentran en condición de vulnerabilidad.

En el marco del Programa “Mejoramiento de los Servicios de Administración de Justicia no penales a través de la implementación del Expediente Judicial Electrónico (EJE), se viene llevando a cabo una serie de actividades que buscan reflexionar, captar las expectativas y las sugerencias que tiene la población en condición de vulnerabilidad, a fin de fortalecer los alcances del Programa, y dar a conocer cómo este contribuye a mejorar el acceso a la Justicia a través de la implementación de una herramienta que permitirá el uso de nuevas tecnologías de información en los procesos judiciales.

En ese sentido esta mañana se realizó la primera reunión virtual con los representantes de las diversas organizaciones nacionales e internacionales, tales como: ACNUR, la Asociación Protección Población Vulnerables (APPV), Caritas Perú, Encuentros Servicio Jesuita a Migrantes, Clínica Jurídica para migrantes y refugiados de la Universidad Antonio Ruiz de Montoya y el Proyecto Europea de Cáritas Chosica. Para ello se contó con la valiosa colaboración Dr. Patricio Rubio, Secretario Ejecutivo de la Comisión Especial para los Refugiados, (MINRREE).

El objetivo de esta reunión fue el de construir puentes de comunicación con las diversas organizaciones participantes, a fin de obtener información sobre las principales barreras que enfrenta la población vulnerable al momento de acudir a los servicios de justicia y solicitar las protecciones y garantías de manera efectiva. Y a la vez difundir los alcances y objetivos del Programa.

El acceso a la justicia es una condición indispensable para el desarrollo social, económico y político del País, por lo que nos encontramos trabajando desde el Programa para cumplir con los objetivos a fin de lograr una justicia oportuna transparente y predecible para todos los peruanos.